

Vos questions / nos réponses

Du cannabis aux drogues dures

Par [Profil supprimé](#) Postée le 30/06/2012 20:59

Bonjour, j'ai 15 ans et depuis un peu moins d'un ans je suis tombée dans le bedo. Au début c'était un ou deux.. Mais maintenant c'est tout le temps, avant les cours, après, le soir... Mais cela ne me fait plus rien.

Mes pires veulent me faire passer à autre chose et je voudrais expérimenter quelque chose de plus fort. Je connais certains risques (en svt nous avons pu voir requiem for a dream, et cela ne m'a pas vraiment découragé.) je souhaiterais goûter aux drogues dures mais je ne suis pas sûre que ce soit une bonne chose.. Que faire?

Mise en ligne le 02/07/2012

Bonjour,

Nous vous remercions de nous avoir sollicités avant de consommer, éventuellement, une autre drogue que le cannabis. Vous indiquez que votre consommation actuelle ne vous fait plus rien. Quand on consomme une drogue cela provoque forcément des effets. Il est vrai que les effets générés par cette consommation peuvent varier d'un individu à l'autre en fonction de facteurs liés à sa personne, au produit et au contexte dans lequel elle se trouve. La survenue d'effets est inéluctable et pourrait s'accompagner d'une dépendance à la drogue consommée. La dépendance que pourrait générer la consommation de drogue(s) peut aussi, selon la personne et les produits, se révéler grave et affecter la personne concernée autant dans sa vie sociale que dans sa santé. Nous devons dire que pour autant le film auquel vous faites référence restitue très bien la réalité de la toxicomanie, pour autant ça reste, néanmoins, une vision romancée et très « hollywoodienne » des ravages des drogues et que la réalité est beaucoup plus dure et complexe qu'au cinéma.

Nous vous conseillons pour continuer cet échange de nous contacter au 0800 23 13 13 (Ligne de Drogues Info Service, gratuit et anonyme depuis un poste fixe, tous les jours entre 8h00 et 2h00 du matin. Vous pouvez également vous rapprocher de structures Consultations Jeunes Consommateurs situées dans votre département pour être soutenu et conseillé par rapport à vos interrogations concernant les drogues.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

Association Addictions France 31 - CSAPA : Antenne de St Gaudens

Square Saint Jean
en face de la médiathèque
31800 SAINT GAUDENS

Tél : 05 61 88 11 73

Site web : www.addictions-france.org

Accueil du public : Lundi, jeudi, vendredi : 9h-13h/14h-17h Le mardi : 9h-13h/14h-19h Fermé le mercredi

Consultat° jeunes consommateurs : Consultations sur rendez-vous. Consultations sur place, à la rencontre du jeune sur son lieu de vie ou en milieu scolaire. éducateur spécialisé psychologue ou infirmier

Autre : Tous les mardis de 14h à 16h, accueil sans rendez-vous pour les personnes déjà suivies au CSAPA

[Voir la fiche détaillée](#)

Pôle addictologie du Centre Hospitalier Joseph Ducuing

15, rue de Varsovie
31027 TOULOUSE

Tél : 05 61 77 34 48

Site web : www.hjd.asso.fr

Secrétariat : Du lundi au vendredi de 8h30 à 17h30

[Voir la fiche détaillée](#)